

Liebe Feuerwehrkameradinnen und Feuerwehrkameraden,
liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

drei Kerzen brennen schon am Adventskranz, ein sicheres Zeichen also, dass es nur noch wenige Tage bis zum Heiligen Abend und der dann hoffentlich einsetzenden Weihnachtsruhe sind. Wie hat neulich jemand zu mir gesagt. „Hoffentlich ist die stade Zeit bald vorbei, damit es wieder ruhiger wird“. Ruhe haben wir uns verdient, das steht fest.

Mir liegen zwar noch keine Einsatzzahlen vor, ich bin mir aber sicher, die Zahlen werden rekordverdächtig sein.

Einmal mehr haben wir Feuerwehren, aber auch die vielen anderen Hilfsorganisationen, bewiesen, was wir zu leisten im Stande sind. Die Hochwasserlage hat den gesamten Landkreis intensiv gefordert und tausende Einsatzstunden erzeugt. Mit Eurem engagierten Handeln konnten wir viel Schaden vom Hab und Gut unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger abwenden.

Dafür, aber auch für Euer großartiges Engagement bei den vielen „normalen“ Einsätzen möchte ich Euch meine Anerkennung und meinen Dank aussprechen.

Ein Weihnachtsgeschenk habe ich in diesem Jahr auch schon bekommen. Am 05. Dezember konnten wir den Jugendwissenstest abhalten. 240 Mädchen und Burschen haben dabei erfolgreich teilgenommen. Eine Rekordteilnahme die mich hochgradig erfreut. Für dieses Geschenk darf ich mich bei Euch allen, Jugendlichen wie Betreuern ganz herzlich bedanken. Es fühlt sich wirklich gut an eine so erfolgreiche Jugendarbeit zu sehen.

Ich hoffe Ihr werdet alle auch mit glücklich machenden Geschenken bedacht und könnt schöne Stunden im Kreise Eurer Familien und Freunde genießen.

Ich wünsche Euch liebe aktive Feuerwehrkameradinnen und Kameraden aber auch Euren Familien von Herzen eine gesegnete Weihnachtszeit, Gesundheit, Frieden und Zuversicht für das kommende Jahr, dass uns sicher wieder vor große Herausforderungen stellen wird.

Euer Feuerwehrkamerad Christoph
(Kreisbrandrat)

